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総社市コミュニティ連絡協
議会の総会が、４月３０

日に総合福祉センターで開か
れました。総会では、出席し
たコミュニティ協議会の代表
らに人権・まちづくり課の職
員が、各地域団体等に対して
交付している補助金を整理統
合し、各地域の人口規模によ
り交付する「一括補助金制度」
に再編成する方針を示しまし
た。併せて一括補助金の受け
皿となる地域協議会（仮称）
を市内１５小学校区単位で新た
に組織してほしいと要請。こ
れらについて質疑応答などを
交えて議論されました。
この地域協議会は、少子高

齢化が進展し、住民ニーズが
多様化するなかで、各地域団
体やＮＰＯ、行政などが協働
で地域づくりに取り組む組織。
さまざまな団体が一体となっ
て地域の課題の解決に努めた
り、特色ある地域づくりに向
けた話し合いをしていくもの
としています。
市では今後、各地域に出向

き、一括補助金制度や地域協
議会の設立に向けた説明会を
随時行う予定です。
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４月３０日に総合福祉センターで開催された総社市コミュニティ連
絡協議会の総会で、地域コミュニティのこれからのあり方について話
す市長


